



あひるぐみだより



11月

2019年11月1日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

朝晩の肌寒さに、秋の深まりを感じる頃になりました。気温の変化が激しく体調管理が難しい時期ですが、あひるぐみの子供たちは毎日元気いっぱいです。

「だめ」「いいよ」「どうぞ」と言葉で気持ちを伝えることが上手になり、保育者と一緒に見立て遊びやごっこ遊びを楽しめるようになってきました。お友だちと手をつないだり誘導リングにつかまったりして、歩いて公園にも行けるようになりました。「おはなきれい」「かぜがすずしいね」などと身近な自然に関心を持ちながら、お散歩を楽しんでいます。自分で拾ったどんぐりを大事そうに見せてくれるキラキラの目、お友だちとはしゃぐ楽しそうな笑い声、思い通りにならず涙、涙の顔、「じぶんで」と頑張って「できた!」と得意気な表情、あひるぐみには、かわいい姿がいっぱいです。11月も一人一人の成長を見守りながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

だいすきな遊び

第1位 「アイスクリームやさんごっこ」 お部屋でも砂場でもアイスクリームやさんは大繁盛です!!

第2位 「ダンボール箱遊び」
ダンボール箱は電車になったりお風呂になったりしています♡

第3位 「ブロック遊び」
真剣な顔で考えながら、いろいろな形を組み立てています。

いっぱい遊ぼうね♡



今月の活動

うた ♪こぎつねこんこん♪
♪まつぼっくり♪

製作 紙コップ風車
自分で模様をつけた風車。走るとクルクル回って楽しいです♡

個人面談

短い時間ですが、園での様子をお伝えし、ご家庭での様子もお聞きして、お子さまの成長を共有していきたいと思います。

また、クラスや園へのご要望などありましたら、遠慮なくお聞かせください。

よろしくお願いします。



お願いとお知らせ

- ・寒くなってきましたが、部屋は暖かくして過ごしていますので、裏起毛のような厚手の服は汗をかきかえて冷えてしまうことがあります。肌着は半袖の方が良いと思います。
- ・使ったエプロン・タオルの片付けは「じぶんで」とやる気満々の子供たちです。袋に入れやすいように、ケースに袋を被せるようにしていただくと助かります。